
06/06
Maratona CINESHARE:

Apresentação dos 3 filmes 
da trilogia Toy Story em 

sequência

09 a 13/06
Semana de Poli�zados:

‘’A Tecnologia na 
Sociedade’’

12/06
Festa de Abertura da Copa 

do Diretório Acadêmico

13/06
Bixopp 2014

16/06 
Debate com os 

representantes dos 
presidenciáveis

18/06
Debate sobre Cotas Raciais

Fiquem atentos ao 
Calendário de aulas do Fuja 

do Nabo para a terceira 
semana de provas!

Em breve 
disponibilizaremos as 
datas e horários das 

aulas 

Conversa da Reitoria com os Alunos

No dia 26/05 foi realizada pelo Diretório 

Acadêmico da Poli, composto pelo Grêmio, 

pelos Centros Acadêmios e pela Atlé�ca, uma 

discussão sobre segurança na USP. A discussão 

foi aberta à par�cipação dos alunos e permi�u 

que os presentes expusessem fatos e opiniões 

sobre o tema.

Dando sequência à série de eventos realizados 

pelo Diretório, na terça-feira (27/05) 

aconteceu a conversa dos estudantes da Poli 

com a Reitoria sobre a situação atual da USP. O 

evento contou com a par�cipação do reitor 

Marco Antônio Zago, do vice-reitor Vahan 

Agopyan (ex-diretor e professor da Poli) e 

também do Prof° Antonio Carlos Hernandes, 

Pró-Reitor de Graduação. A conversa foi 

gravada e está disponível no face do Diretório e 

no Youtube do Grêmio.

Além disso, na quinta-feira (29/05) ocorreu às 

11h a Assembleia da Poli sobre as pautas da 

greve e às 17h um Fórum sobre a nova 

Estatuinte da USP.
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Visita da Diretoria em Santos

No dia 28/05 o Profº Piqueira, atual diretor e a 

Profª Liedi, vice-diretora da Poli visitaram a 

unidade da Poli em Santos e conversaram com 

os alunos do Curso de Petróleo. A visita 

também teve como intuito informar melhor os 

alunos sobre as reformas previstas para o 

prédio da sede da Poli-Santos.
 

Reuniões SAPO 2014

 Nesta úl�ma Segunda (02/06) começaram as 

reuniões da Semana de Arte da Poli! As 

reuniões ocorrerão todas as segundas as 11h. 

Se você não par�cipou da primeira reunião não 

há problema, venha par�cipar das próximas!

Doações Bixopp 2014

O Bixopp já é na semana que vem e as vendas 

estão a todo o vapor, assim como nossa 

campanha de doações. Portanto, não importa 

se você já comprou seu ingresso ou não, doe 

brinquedos, livros e DVDs infan�s para ajudar 

ainda mais crianças!

Semana que vem começa a 1ª Semana de Poli�zados, uma semana temá�ca repleta de 
palestras e debates organizados por bixos e veteranos com a ajuda do Grêmio. A temá�ca 
escolhida para a semana foi: ‘’A Tecnologia na Sociedade’’. Confira a programação:

 Segunda dia 9 - Anfiteatro da ADM 

Palestra sobre a influencia da tecnologia na memoria - Dr. Fernando Gomes,  professor de 
Neurocirurgia do Ins�tuto de Psiquiatria do Hospital das Clínicas

 Terça dia 10 - Anfiteatro da Elétrica

Debate sobre a segurança de urnas eletrônicas - Engenheiro Politécnico Amílcar Brunazo 
Filho, foi pesquisador no Laboratório de Sub-sistemas Integráveis (LSI) e
Diego Aranha : Professor Doutor no Ins�tuto de Computação da Universidade Estadual de 
Campinas,  tem experiência na área de Criptografia e Segurança Computacional

 Quarta dia 11 - Anfiteatro da Elétrica 

Palestra sobre a influência de redes sociais - Psicóloga 
Luciana Ruffo, do Núcleo de Pesquisa da Psicologia 
em Informá�ca da PUC-SP 

A SemaPol está chegando!



Plebiscito dos alunos da Poli sobre a greve e segurança na USP

Nesta Segunda, Terça e Quarta foi realizado o plebiscito dos alunos da Poli. As urnas foram abertas em todos os prédios e �vemos uma 
quan�dade de votos recorde em plebiscitos realizados na Escola com a par�cipação de 1732 alunos, aproximadamente 37,6% da Poli. A 
apuração foi feita nesta Quarta (04/06) a par�r das 14h e os resultados gerais para a Poli são mostrados a seguir (sem as abstenções):

Assembleia Geral dos Estudantes da USP

Na semana passada, dia 28/05 foi realizada, no vão do prédio da 
História e Geografia na FFLCH, uma Assembleia Geral para 
discussão das pautas relacionadas à Greve na USP. As pautas 
que deveriam compor as assembléias de curso foram 
destacadas e foi decidida a composição do comando de greve. 
Nesta Quarta (04/06) havia sido marcada uma nova assembleia 
dos estudantes que foi adiada para o dia 10/06 por decisão do 
comando de greve.

Nesta última segunda ocorreu mais uma reunião da Ouvidoria, não deixe de participar das próximas para 
tirar suas dúvidas sobre o Grêmio e a Poli, além de expressar suas críticas e sugestões para nós.

Estaremos esperando por vocês!

Próxima Reunião da Ouvidoria: dia 16 de junho de 2014 às 17h00

1)Você é a favor da cobrança da mensalidade na USP?
Sim 2%     Não 80%
Dependendo do critério* 16%

2)Você é a favor da implantação de cotas?
Sim, ambas as sociais e raciais 17%  
Apenas as raciais 0%*  Apenas as sociais 44%  
Não 35%

3)Você é a favor do inves�mento privado na USP?
Sim, apenas se a USP �ver autonomia para des�nar a verba 46%
Sim* 47%    Não 4%

4)Você é a favor do aumento do repasse do ICMS para 
11,60%*?
Sim 44%     Não 22%

5)Para as medidas de corte de gastos abaixo, assinale se você 
concorda, não concorda ou se abstém.
i) Promover o congelamento das contratações de funcionários e 
professores
Concordo 47%   Não concordo 39%

ii) Promover o congelamento dos salários de funcionários e 
professores
Concordo 31%   Não concordo 54%

iii) Promover a diminuição do número de bolsas (intercâmbio, 
pesquisa e extensão)
Concordo 25%   Não concordo 66%

6) Você é a favor de que haja uma auditoria para avaliar as 
contas da USP?
Sim, se for externa 36%  Sim, se for interna 12%
Sim, externa ou interna 49% Não 1%

7)Você apoia:
i)A atual greve dos professores da USP?
Sim 29%     Não 49%

ii)A atual greve dos funcionários da USP?
Sim 29%     Não 52%
 
iii)A atual greve dos estudantes da USP?
Sim 11%     Não 80%
  
8)Você delibera* greve dos alunos na Poli?
Sim 9%     Não 82%

9)Você é a favor que, além da PPUSP*, a PM realize rondas na 
USP?
Sim 86%     Não 10%

10)Você é a favor de aumentar o efe�vo feminino na PPUSP e 
na PM dentro do campus?
Sim 64%     Não 4%
  
11)Você é a favor que se instalem catracas que permitam o 
controle de acesso* aos espaços comuns internos da Poli?
Sim 40%     Não 51%

12)Você é a favor da instalação de câmeras de segurança 
dentro dos prédios?
Sim 88%    Não 7% 
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